



¿Negligencia en residencia de ancianos? (Caso real)

El caso

Supuesto de hecho

Navalcarnero, 29-05-2008

La subdirección General de Control de Calidad, Inspección Registro y Autorización recibió por escrito una denuncia en la que Doña Rafaela alegaba que su madre ocupaba una plaza totalmente financiada por la Comunidad de Madrid desde hacía un mes y veinte días (5 de mayo de 2008).

En la denuncia se alegaba el fallecimiento dudoso de su madre y por la que en fecha de 29 de Mayo de 2008 pide ante el Juzgado de Instrucción que se incoen diligencias previas, encaminadas a averiguar lo sucedido, y por tanto que se exhumare el cadáver de su madre con la finalidad de que se le realice la correspondiente autopsia o evaluación necropsia.

Objetivo. Cuestión planteada

El objetivo de la clienta es que se acuerde la Exhumación del cadáver de su madre con la finalidad de realizarle la preceptiva Autopista o evaluación necroscópica.

La estrategia. Solución propuesta

Se trata de un caso en el cual el cliente pone una denuncia porque su madre ha fallecido estand ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |